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Zollspeicher 

Wie aus der Wiesbadener Presse vom 25.04.2016 zu entnehmen war, ist die Vermarktung des 
Zollspeichers vorangeschritten und nach Aussagen des Investors liegen auch alle Bauplanungen 
im zeitlichen Rahmen.
Gleichzeitig benennt der Investor den Bau der erforderlichen Tiefgaragenplätze als die größte 
Herausforderung des Gesamtprojektes.
Neben der nicht vorhandenen Baugenehmigung waren die statischen Bauprobleme sowie auch die 
hohen Kosten für die Tiefgaragenplätze mit ausschlaggebend, dass das Bauvorhaben Zollspeicher 
über Jahre nicht umgesetzt werden konnte.

Der Ortsbeirat möge beschließen

1.
Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, ob zwischenzeitlich alle statischen wie auch 
Kostenprobleme zur Errichtung der Garagenplätze beseitigt sind und das Projekt Zollspeicher 
vollumfänglich umgesetzt wird. 

2.
Des Weiteren wird der Magistrat um Mitteilung gebeten, ob die Beschlussfassung, 
Vorlage-Nr. 15-0-07-0041 des Ortsbeirates vom 30.06.2015, hinsichtlich der anstehenden 
Weitergestaltung des Rheinufers, auch tatsächlich wie beschlossen umgesetzt wird.

Wiesbaden, 02.05.2016


